

(協議報告)

白岡市行政評価委員会による令和3年度外部評価結果に対する  
市の対応方針について

総合政策部

市では、行政経営の透明性を確保し、より効果的で効率的な市政運営を推進するため、平成30年度から外部評価を取り入れた新たな行政評価を実施しております。

○ 昨年度におきましては、市が実施した2つの事務事業について、市担当課による内部評価及び白岡市行政評価委員会による外部評価を実施いたしました。

市では、このたび、白岡市行政評価委員会による令和3年度外部評価結果に対する今後の対応方針を作成いたしました。

今後は、本方針に基づき、事務事業の見直しや改善などの取組を進め、市民サービスの向上に努めてまいります。

また、本方針は、外部評価結果と併せて、市公式ホームページなどにより、市民の皆様にお知らせしてまいります。

○ なお、今年度の行政評価につきましては、第5次白岡市総合振興計画の事務事業評価の最終年度となることから、白岡市行政評価委員会におきまして、これまで評価を行った事業に係る市の対応方針の進捗状況を改めて確認し、総括を行うことを予定しております。今後も進捗状況を適宜、御報告してまいります。